

イノベーション イノベーション



デンタルデザインクリニックは来年で20周年になります。そこで患者さんにより快適で有益になるように去年より、院内のイノベーション(革新的改革)をはかってきました。今年でほとんど完結しますが、その一部をご紹介します。

同封したパンフレットにありますように、これからの歯科医院で重要なことはまず滅菌、消毒です。患者さんごとの使い捨てのゴム手袋、歯を削る機械の、同じく患者さんごとの滅菌、もちろん紙コップも使い捨てです。これらを19年前の創業時よりおこなってきました。

そしてさらにグレードアップすべく DAC という新兵器が入りました。これは従来のコントラやタービン(歯を削る器械)をオイルで洗浄していたものを高圧水蒸気で内部をクリーニングし、滅菌した後にオイルを注油するものです。

使い始めてびっくりしたのが、DAC の使用後の廃液を見たら茶色い色の水が出てきました。何回か使っていくとだんだんきれいになってきて今では透明な廃液です。従来の滅菌のみで取れなかった器械内部の汚れがかなりたまっています。これは DAC の高圧水蒸気でしか取ることはできません。

さらにシロナ社(ドイツ製)ではこのタービンやコントラのオイルレスが可能になり、お口の中はすべてノンオイルで治療が可能となりました。歯科用ユニットの治療の椅子も座りごちを重要視した同じくシロナ社 C-4が導入されました。このようにデンタルデザインクリニックでは技術革新のみでなく器械の面でもヨーロッパ水準の設備を導入していきます。

今年も暑い夏がきていますが、みなさんもくれぐれも健康には注意してください。

DAC(ダック)のことを詳しく知りたい方は google「ダック シロナ」で検索してみてください。インプラントネットにて動画で見れます。

夏休みのお知らせ

2010年8月15日(日)より8月23日(月)までお休みをいただきます。